

Rugby/Demi-finales du championnat national

Margouillats et Rugby Club de Libreville en finale à XV

F-K-O.M

Owendo/Gabon

Pour ce qui est de la finale à VII, elle se jouera entre l'Ecole de Rugby de la commune d'Owendo (Erco) et le Rugby Club de Libreville. Ces clubs ont battu respectivement le Search our onw face (19-0) et les Vautours (25-5).

COMME la saison dernière, la finale du championnat national à XV opposera les Margouillats (vice-champions en titre) au tenant du titre, le Rugby Club de Libreville (RCL). Ces deux équipes, issues des ligues de Port-Gentil et de l'Estuaire, ont composé leurs tickets, samedi dernier, au stade de la gare de Setrag à Owendo. Elles ont vaincu, difficilement, le Search our onw face (17-16) et l'Ecole de Rugby de la commune d'Owendo (25-21).

En première partie, le Search our onw face (Soof), deuxième du championnat à XV au terme de la phase régulière (57 points), s'est sabordé face aux Margouillats, en galvaudant un essai et deux pénalités en seconde période. La déception était grande chez le président Dominique Grimaldi. Dans les rangs des Insulaires, c'était la liesse après ce succès acquis dans la douleur face à une formation du Soof, dont les mérites ont été vantés par le capitaine portgentillais Jordi Plats. Techniques et disciplinés, les Margouillats ont su faire déjouer leurs adversaires en respectant les consignes de leur entraîneur, Lab Gilles. Pourtant, personne ne vendait chère la peau des Margouillats de l'Ogooué-Maritime avant le début de cette demi-finale. Car, en deux confrontations en phase régulière, le



Photo : L'Union

Phase de jeu entre le RCL (en noir) et l'Erco.

Soof a toujours imposé sa loi à ce club portgentillais. Pas cette fois. Le 10 juin prochain, ces Margouillats seront opposés au RCL, qui a aussi disposé difficilement de l'Ecole de Rugby de la com-

mune d'Owendo (25-21). Après une première période très équilibrée où les deux équipes ont fermé le jeu, avec un léger avantage du RCL qui est entré au vestiaires avec une légère avance au score (15-8).

Grâce à ses avants et son demi de mêlée, qui ont abattu un travail énorme dans la récupération du ballon, en mettant sur orbite les ailiers. Au retour des vestiaires, comme lors des 40 pre-

mières minutes, les deux protagonistes ne se sont pas faits de cadeaux. Placages et duels dans les mêlées ont fait rugir de plaisir le public. Courant toujours derrière le score, et malgré leur volonté, les Owendois ont fini par courber définitivement l'échine (21-25). Une défaite qui aurait pu être évitée si Marcus Zanga, demi de mêlée, qui n'est pas excellent dans ces exercices, ne s'était pas obstiné à botter les pénalités et les tirs après essai. A lui seul, il a fait perdre douze points à son équipe, offrant ainsi la victoire au RCL, qui va jouer une deuxième finale d'affilée. Roger Dugardin, coach d'Erco, conscient que son équipe est capable du meilleur comme du pire, s'est senti désabusé. Il a estimé, sur sa page Facebook samedi dernier, qu'il n'arrive plus à faire passer les messages et qu'il est temps pour lui de raccrocher.

Ce qu'ils en pensent

•Jordi Plats, capitaine des Margouillats :



Jordi Plats, capitaine des Margouillats.

«Je tiens à féliciter le Soof, qui nous a causés quelques problèmes, mais nous n'avons pas flanché. Comme le reflète le score (16-17, ndlr). Cela prouve que le match a été très serré. C'est la victoire d'un groupe qui ne s'est jamais lassé, malgré les difficultés. Pour la finale, nous allons l'aborder sans pression car, nous ne serons pas favoris. Le RCL est une équipe solide, avec énormément de moyens dont nous ne disposons pas. Nous allons affronter cette équipe avec tout le sérieux possible.»

•Philippe Prigent, coach du RCL :

«La première mission est remplie : nous sommes qualifiés pour les deux finales à XV et à VII. C'est le fruit d'un travail construit depuis le début de la saison. Nous allons préparer, au mieux, ces deux finales face aux Margouillats et à l'Erco, avec un seul objectif : les remporter.»

•André Fouda, coach des Vautours :



Philippe Prigent, coach du RCL.

«La défaite de ce dimanche nous servira de leçon. Elle nous permettra de bien grandir, d'autant que nous sommes une équipe en construction. D'ailleurs, nous n'étions pas attendus à ce stade de la compétition. Malgré cela, mes gars ont bien joué. La saison prochaine, nous allons renforcer notre équipe en recrutant de jeunes Gabonais. Car, notre équipe est composée que de nationaux.»



André Fouda, coach des Vautours.

Par F-K-O.M

Omnisports/Au terme de l'assemblée générale électorale de la Fégasu
Quatre ans de plus pour Pamphile Mebiame-Akono

F-K-O.M

Libreville/Gabon

Au terme de cette élection quelque peu houleuse, il a été demandé au président de faire le toilettage des textes et de restructurer la pratique du sport en milieu universitaire.

SEUL candidat en lice, le Pr. Pamphile Mebiame-Akono a été réélu par les délégués à la tête de la Fédération gabonaise du sport universitaire (Fégasu). Ce vote a eu lieu, le samedi 3 juin dernier sur le site de l'Université

Omar Bongo (UOB), en présence du directeur des Sports de haut niveau, Bertrand Obiang Metoulou, qui représentait la tutelle. Il est intervenu après la présentation des bilans moral et financier par le secrétaire général Achille-Fortuné Manfoumbi-Mvé, et le trésorier général, Arthur Kanganga Ekomy. Sur un collègue électoral de onze membres, neuf étaient présents. Le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Maritime étant absents. Lors de cette rencontre, les étudiants ont été assez critiques envers le bureau sortant, estimant qu'il n'a



Photo : FKOM

Bertrand Obiang Metoulou installant Pamphile Mebiame-Akono dans ses fonctions de président de la Fégasu.

pas suffisamment développé la pratique du sport durant son mandat. Mais l'ancienne équipe

s'est défendue, indiquant qu'elle avait organisé plusieurs compétitions à l'UOB et pris part à des tournois et réunions à l'étranger, dans le but de mettre en application son projet de campagne "proximité, mobilisation et action". Ces remarques acerbes n'ont pas empêché la réélection de M. Mebiame-Akono. Sur neuf voix possibles, il en a obtenu huit et une contre. Le bureau qu'il va diriger pendant les quatre prochaines années sera composé de dix membres. Ceux-ci devraient bientôt se pencher sur la la révi-

sion des textes, leur premier chantier. En effet, cette entité a un fonctionnement particulier. Tout comme ses statuts qui peuvent engendrer un vide juridique. Notamment sur la définition du collègue électoral (délégué). Bertrand Obiang Metoulou, représentant la tutelle, a recommandé au nouvel élu de toilettage « les textes et de réorganiser les structures en milieu universitaire, pour que tout le monde ait la même lecture et la même vision sur la pratique du sport en milieu universitaire».